



Woningén 123 Logements
a.s.b.l. /v.z.w.
Rue royale, 123
B1000 Bruxelles

Woningén 123 Logements fête l'anniversaire des 7 ans du "123 rue Royale"...

Portes ouvertes du 22 au 25 mai 2014

123 Rue Royale, 1000 Bruxelles

Après être resté plusieurs années vacant, l'ancien ministère de l'Éducation, situé au 123 de la rue Royale, était réinvesti par l'asbl Woningén123Logements. C'était il y a 7 ans. Aujourd'hui, ce n'est pas uniquement l'anniversaire des habitants du 123, mais bien de l'ensemble des habitants de notre mouvement, soit près de 200 personnes réparties sur 14 immeubles situés entre la rue du Progrès et la rue Royale.

Pour le 123 rue Royale, La Région Wallonne, propriétaire de l'immeuble, avait alors accepté de signer une convention d'occupation temporaire, permettant ainsi de faire valoir un droit constitutionnel : le droit au logement. Cette année, suite à la sollicitation du 123, la région Wallonne a étendu la période de préavis de la convention à un an ! Celle-ci devrait être modifiée très prochainement. Les sept étages du 123 rue Royale sont à ce jour occupés par 65 personnes issues d'horizons très divers (personnes sans-papiers, étudiant-e-s, ex-SDF, artistes,...) et ont été aménagés tant en lieux de vie que d'activités sociales et culturelles. Pour célébrer les 7 ans d'existence de cet habitat groupé solidaire et plus globalement, de l'asbl Woningén123Logements, les habitant-e-s du 123 ouvrent leurs portes et invitent le public à venir les rencontrer à travers la découverte de leurs différents ateliers (vélos, free-prix, linux, couture, bois, peinture, musique), mais aussi à échanger, manger, créer, et bien sûr faire la fête !

... et s'inquiète de la situation à la Rue du Progrès.

Les habitant-e-s du 123 sont solidaires des autres membres de l'association, les habitants de la rue du Progrès. Depuis 2009 notre association occupe 13 maisons abritant 120 habitant-e-s.. Une convention d'occupation a été conclue avec Infrabel, propriétaire de ces immeubles voués *in fine* à la destruction du fait d'un chantier ferroviaire dont la date de début reste inconnue. Notre association permet à des habitants historiques d'être maintenus dans leur habitat et a redonné une fonction de logements à des immeubles -vides. Contrairement à la Rue royale, les habitants ne bénéficient pas du même soutien de la part du propriétaire, Infrabel. C'est en effet par leur seul bénévolat et leur seule participation financière que les habitants maintiennent en état leurs logements, développent des activités et fournissent des espaces aux autres habitant-e-s et acteurs associatifs du quartier. (tables d'hôtes, école des devoirs, cours de langues, concerts, débats, ateliers, ...).

Depuis plus de 6 mois, l'association essaie d'obtenir un rendez-vous avec des responsables d'Infrabel, et ce pour exposer, après autant d'années d'occupation, les difficultés de maintenance des bâtiments ; celle-ci étant de plus en plus onéreuse. Le 123 estime qu'il est nécessaire de pouvoir réviser leur convention initialement prévue pour 2 ou 3 ans. Lors du dernier rendez-vous fixé, les représentants d'Infrabel ne se sont même pas déplacés !

Le 123 lance donc un appel aux politiques bruxellois et belges pour que ceux-ci agissent en vue de maintenir les habitants de la rue du Progrès en toute sécurité et à des tarifs abordables et rappellent à Infrabel ses responsabilités de propriétaire.

Les habitants de la rue du Progrès viendront fêter les 7 ans du 123 avec les autres membres de l'association. Leur table d'hôtes hebdomadaire se tiendra exceptionnellement au 123 le jeudi 22 mai.

Jeu-di 22 mai 20h30 : Table d'Hôtes et concerts « Les Nuits du Beau Tas »

Samedi 24 mai 14h : Visite Guidée du 123, présence associatives et « Cabaret Déambulateur »

21h : Soirée DJs, 3 salles / 3 ambiances

Dimanche 25 mai 19h : Table d'Hôtes Végétarienne (15h pour aider à cuisiner !) et concours de gâteaux d'anniversaire...

Tout est à prix libre !

Contacts : Fr : +32 485 94 98 93

Nld : +32 486 65 96 14

info@123rueroyle.be